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POLÍTICA 
Será el PAN quien determine si Armando Rivera Castillejos debe ser sancionado o no por el ahora famoso 
audio escándalo, dice el alcalde Manuel González Valle. (NC) 
 
Cabeza. Después de lo que ocurrió en el PAN estatal de que dijeron que sí era la voz de Armando Rivera, 
Manuel González Valle dijo que prefiere abstenerse de opinar de esto y que el PAN lo resuelva, que se 
arreglen entre ellos. (PC) 
 
Supuestamente (sic) al senador Eduardo Nava Bolaños se le acusa de que estaba involucrado en la famosa 
carta, donde se decía que Ricardo Anaya tiene 4 puestos en Acción nacional y que es un súper poderoso 
dentro del partido y dentro del gobierno estatal, siendo el hombre más cercano al gobernador Francisco 
Garrido. (PC) 
 
LEGISLATURA 
Cabeza. Analizan en el congreso la ley para la asistencia social. El diputado panista, Isaac Jiménez precisó 
que se tienen que hacer más ágiles los apoyos para las personas más necesitadas. (NC) 
 
SECCIONES 
Eduardo Nava Bolaños comenta que transparencia internacional externó su preocupación por la corrupción en 
el manejo del agua que sale más cara en los países pobre que en los ricos. En México lo más criticable es que 
el 70% del agua en el campo la tienen acaparados unos cuantos poderosos. Es necesario crear la conciencia 
de cuidar el agua y no sólo en su uso, sino en la transparencia de todo el proceso. Hace años que trabajó en la 
gestión de una planta para tratar el agua en la zona de Tlacote y Santa maría Magdalena para usarla en los 
cultivos, pero hay gente necia que sigue regando con aguas negras. El proyecto de Acueducto 2 es un 
problema al que Paco no le dio la vuelta. Es necesario crear conciencia de la necesidad de invertir más en el 
agua; en el DF invierten mucho en vialidades, pero no en agua y en el drenaje profundo; tienen una bomba de 
tiempo allá. Pide a la gente que haga cuentas de cuanto cuesta un metro único de la CEA y cuánto el que viene 
en botella. Si no nos ponemos las pilas, la humanidad estará en peligro en 30 años. (NC) 
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Mónica González Pasillas, visitadora general de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos comenta que 
presentar una queja es muy sencillo. Señala que en el departamento de orientación y quejas se puede apoyar a 
quien lo requiera, en Hidalgo 6 en el centro. (NC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Decenas de maestros de educación básica en el Estado, se manifiestan en contra del Impuesto sobre la Renta, 
los exámenes de acceso a las plazas y la Alianza para la educación. El jefe de recursos humanos trató de 
explicarles y no lo dejaron; incluso les ofrecieron revisar uno por uno los casos y no quisieron. Hoy a las 5 de la 
tarde en la secundaria 2 tendrán una reunión para definir las acciones a seguir. (NC) 
 
La Secretaria de educación en el estado, Guadalupe Murguía Gutiérrez, asegura que estarán listas para el 
inicio del ciclo escolar, el próximo lunes, las 16 escuelas que se construyen. (NC) 
 
Cabeza. El lunes 18 ya vuelven los chicos a clases, el  ciclo escolar 2008 – 2009, va a durar de acuerdo a la 
SEP hasta el 3 de julio. (PC) 
 
Cabeza. Se estima que más de 400 mil alumnos iniciarán clases el próximo lunes. (NC) 
 
Con la asignación de María Eugenia Peñaloza como directora interina de la facultad de enfermería, concluyó el 
paro que desde hace una semana mantenían más de 600 estudiantes. (PC) 
 
Se salieron con  la suya los estudiantes de la facultad de enfermería y ya renunció Raquel Acuña. Nombraron 
en su lugar a María Eugenia Peñalosa, como directora interina. (NC) 
 
Favorecer la comunicación con el sector salud y mantener a la facultad de enfermería unida, serán las 
principales funciones de María Eugenia Peñaloza como directora provisional durante los próximos 10 meses. 
(PC) 
 
 

MUNICIPIOS 
Este día se realiza en Querétaro una reunión, de lo que antes era el G7,  los 7 municipios con mejor calidad de 
vida. Se incrementa a 10 y están presentando proyectos exitosos para intercambiarlos. El municipio de 
Querétaro participa con programas de vivienda de pie de casa, están también San Luis Potosí, Morelia, 
Monterrey, Mérida, León, Culiacán, Colima, Chihuahua y Aguascalientes. (PC) 
 
Fue inaugurado el noveno encuentro de los 10 municipios más exitosos de México, con el fin de intercambiar 
experiencias de éxito. Manuel González Valle, presidente del G10, dijo que el intercambio de proyectos busca 
dignificar la vida de los ciudadanos. (NC) 
 
Entrevista. Germán Borja García, Presidente municipal de Corregidora, comenta que la feria que se realiza es 
totalmente familiar; está entrando a Tejeda a la derecha. Abren a las 6, a las 8 es la inauguración y en la noche 
se presenta Yuri. Afirma que si llueve no hay problema, pues están preparados, aunque recomienda llevar 
impermeable y botas de hule. Habrá muchos espectáculos atractivos. Señala que es una feria diferente como 
quieren que la administración sea diferente. Se han entregado 350 obras y eso lo tiene muy contento. 
Considera que a lo que tienen que meterle más fuerza es a las vialidades, como la avenida El Jacal, también en 
servicio, para cerrar a tambor batiente. Hay 27 comunidades y sólo 5 tienen drenaje, por lo que también 
trabajarán en eso. En infraestructura educativa, junto con USEBEQ han hecho 19 aulas. La entrada al 
estacionamiento y por persona es de 30 pesos con derecho a todo excepto el palenque y el festival taurino. Lo 
que se recaude es para la Unidad básica de rehabilitación que promueve su esposa. (NC) 
 
Entrevista. Germán Borja García anuncia que hoy a las 8 de la noche se inaugura la feria de Corregidora que 
es para toda la familia. Cuesta 30 pesos e incluye todo.  Están preparados para las lluvias, hay circo, 
pangódromo, y muchos otros espectáculos. Están a la derecha de la entrada de Tejeda y se trata de una feria 
muy diferente a lo que se ha hecho antes. 
 
Cabeza. No es incumbencia de la Presidencia municipal de El Marqués el conflicto del pozo de La Piedad, 
reitera el presidente municipal, Enrique Vega Carriles. (NC) 
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ECOLOGÍA Y SALUD 
Cabeza. El diputado Alonso Valdovinos Torales asegura que diversas asociaciones pediátricas podrían 
apoyar al Hospital del niño quemado, para evitar su cierre. (NC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
 
La administración estatal está en posibilidades de apoyar a la federación ante el paro que realiza la PFP, afirma 
el secretario de gobierno, Alfredo Botello Montes. Dijo que el paro no tuvo repercusiones importantes, por lo 
que  no se hizo un operativo especial. (NC) 
 
El diputado del PAN, Alonso Valdovinos Torales considera que las condiciones laborales de los policías en 
Querétaro son buenas, aunque aún falta mucho para alcanzar el ideal. (NC) 
 
 


